



---

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**  
**COMPETENCIAS EDUCATIVAS VIRTUALES**

---

**Nombre del alumno: ALDO IRECTA NÁJERA.**

**Nombre del trabajo: ACTIVIDAD SEMANA 1.**

**Materia: ENFOQUE ESTRATEGICO DE LA EDUCACION VIRTUAL**

**Comitán de Domínguez Chiapas Octubre del 2020.**

En la actualidad y con ayuda de las nuevas tecnologías de información y comunicaciones, la práctica docente y la educación ha evolucionado a tal grado en el sistema presencial tradicional para la educación ha cambiado radicalmente donde se genera el llamado sistema no presencial o a distancia , en el cual la mayor ventaja que se puede mencionar es que la educación es llevada directamente al lugar donde el educando se encuentre, pero tenemos que mencionar que para que esto suceda se necesita de una infraestructura especial la cual nos permita tener esta comunicación a distancia con el educando, una desventaja muy grave que podría presentarse en este sistema es la falta de resolución de dudas o la mala interpretación de indicaciones o información proporcionada.

Sabemos que la educación es la base de la sociedad y que la sociedad debería ser la base de la educación, ya que el progreso que ha tenido la sociedad, es gracias a la educación. En américa latina por desgracia el desarrollo de su sociedad se a ralentizado, ya que contamos con innumerables problemas para llevar la educación a todas partes, desde la falta de cultura hasta la falta de infraestructura, pasando por la falta de compromiso por todas las partes involucradas, pero aun así podemos decir que no estamos lejos del desarrollo ya que somos un país que hace frente a la adversidad.

Hoy en día no enfrentamos a un problema global, el cual ha situado a la sociedad y principalmente a la educación en un punto, donde la adaptabilidad a los cambios se ve reflejada en las medidas llevadas a cabo para continuar con nuestra labor, pero también se ve mermada por las condiciones, ya sea de infraestructura, compromiso o capacidad que nuestros estudiantes tienen, en lo social se ha llegado a modificar la forma en como nosotros interactuamos, es ahí donde la tecnología juega un punto a favor, ya que ha facilitado esta adaptabilidad, por las plataformas que se han explotado de manera inconmensurable, eso para acercar mas no solo a las personas, sino también a la educación con estas.

A estas alturas como menciona nuestra antología, para poder definir más claramente lo anterior, el termino que podríamos ocupar para esta, sería el de la responsabilidad social, ya que vemos nuevos cambios, como habíamos mencionado en lo social, cultural y llegando ahora hasta el sistema de gestión, cerrando así, todo ese conjunto de elementos que subyacen en la responsabilidad que tenemos como labor de docente y universidad, hacia nuestros estudiantes, esta nueva gestión abre brechas, hacia nuevos caminos, donde la inclusión de

nuevos elementos que quieran cultivar su sed de conocimientos, puedan integrarse pese a la distancia y a las diferentes capacidades que ellos posean, teniendo así en cuenta a los impactos universitarios y los ejes de responsabilidad social universitaria , que son el camino más factible para definir a la responsabilidad social

La misión que tiene no solo la universidad si no todo plantel educativo, es lograr presentar en sociedad, a las nuevas personas que comprenderán esa línea de fuerza laboral o educacional, que formaran parte de la nueva sociedad y que posteriormente, formaran a las nuevas generaciones que a su vez serán parte de la sociedad y que llegaran a enriquecerla.

En conclusión, el dar un enfoque más tecnológico a la educación nos ayuda a modernizar los métodos de enseñanza clásicos. Cada estudiante debe comenzar a construir sus propios conocimientos, dándole las herramientas correctas y una buena enseñanza ellos podrán estar preparados y así cuando crezcan ya tendrán las bases para poder salir adelante y al conocer las herramientas digitales se les será más fácil su comprensión y con el tiempo ir aprendiendo más con un grado de dificultad mayor. Aunque tiene muchos beneficios como la flexibilidad y la capacidad de interactuar con diferentes herramientas también con desventajas como depender de: luz, internet, capacidad de la computadora y la habilidad del alumno con la computadora. Así también debemos mencionar que debemos de lograr un grado de sustentabilidad para poder llevar a un buen término el proceso que en estos momentos estamos llevando a cabo ya que abarcamos las tres esferas claves para la sustentabilidad como son, lo social, lo económico y lo ambiental.